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Доска Почёта Северного 
района Новосибирской области

За высокий профессионализм и ответственное отношение к 
своим трудовым обязанностям на Доску Почёта Северного 
района был занесен 

Вячеслав Чернов 
– оператор 
обезвоживающей
и обессолива-
ющей установки 
5 разряда.

От всей души поздравляем Вячеслава и желаем ему 
дальнейших трудовых достижений и побед! 

«У меня есть превосходная идея!»

В ОАО «ННГ» в апреле стартовал «Конкурс на лучшие идеи по 
оптимизации производственных процессов и затрат».
 

Н а  д а н н ы й  м о м е н т  н а  
р а с с м о т р е н и е  Н а у ч н о -
т е х н и ч е с к о г о  с о в е т а   
работниками предприятия было  
предложено 23 идеи. Основная 
часть предложений направлена 
на пересмотр действующих 
договоров. 
25-го числа каждого месяца НТС 
рассматривает идеи, дает оценку

 экономической эффективности, новизны, рисков, связанных с 
внедрением данной идеи, отбирает полезные и интересные идеи, 
согласовывает начало реализации и при необходимости, 
принимает решение о назначении наставника в помощь 
работнику по реализации идеи. 
В процессе обсуждения Научно-техническим советом каждой 
идее присваивается статус «В работу» или «Отклонить».  
Основная причина отрицательного решения НТС  –  
экономическая неэффективность или необходимость 
дополнительного финансирования для дальнейшей реализации  
идеи. 
В настоящее время для дальнейшего участия в конкурсе среди 
Обществ АО «НК «Нефтиса» от ОАО «ННГ» направлено 14 идей.

Уважаемые коллеги!
21 июня ОАО «ННГ» исполнилось 22 года.  У нашего 
предприятия непростая  история и очень крепкие 

корпоративные традиции.  А, как известно, традиции – 
это история, это основа. Это то, что связывает 

прошлое с настоящим и служит мостом в будущее… 
Смотр-конкурс по охране окружающей среды, «Лучший 

по профессии», экологическая акция «Всероссийский 
день посадки леса», конференции по исполнению 

коллективного договора и  
возложение венков к памятнику-мемориалу Воинам села 

Бергуль, экскурсии по Верх-Тарскому месторождению 
для жителей с. Северное, очерки о «юбилейных» 

малышах… А, самое главное, приятно то, что все 
вышеупомянутые мероприятия, которые проводятся в 

Обществе уже на протяжении нескольких лет,   
направлены на созидание и стремление сделать 

окружающий мир хоть немного лучше! В честь Дня 
рождения  

оптимизма, хорошего настроения и 
уверенности в завтрашнем дне!

«Молодых специалистов», 

ОАО «ННГ»  примите поздравления и 
пожелания  
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Благородная идея 

Накануне Дня Победы, 6 мая, топ-менеджеры ОАО «ННГ» 
приняли участие в церемонии возложения венков  к 
памятнику-мемориалу Воинам села Бергуль, погибшим в 
Великой Отечественной войне 1941 – 1945 гг. 
Возложение венков к памятнику в ОАО «ННГ» и у компаний-
подрядчиков Общества стало уже традицией, которая 
существует  на предприятии  более 10  лет.   

Возложение  венков к памятнику-мемориалу с. Бергуль стало уже 
доброй традицией в ОАО «ННГ». 

В предыдущих номерах «Вестника» мы много писали о том, как 
много сил было приложено, чтобы этот мемориальный комплекс 
стал одним из образцово-показательных в Куйбышеве,  о том, 
какая огромная работа была проделана, чтобы памятник был 
внесен в реестр объектов культурного наследия Управления по 
государственной охране объектов культурного наследия 
Новосибирской области. Но вряд ли кто-то из нас задумывался, что 
помимо того, что этот мемориал –  увековечивание памяти 
погибших воинов, это еще воплощение силы характера, духовного 
стержня и умения несмотря ни на что идти к поставленной цели и 
добиваться её.  Ведь только благодаря силе характера, упорству и 
вере в лучшее Александра   Ивановича  Бобина  на трассе 
Куйбышев – с. Северное уже издалека виднеется  аккуратный этот 
«зеленый островок».

Новым лесам — жить!
ОАО «ННГ»  приняло участие в  экологической 
акции «Всероссийский День посадки леса». В  
лесовосстановительных работах предприятие 
участвует третий год. 
«Всероссийский День посадки леса» –  очень 
молодое  мероприятие. Организаторы надеются, 
что эта хорошая добрая инициатива со временем 

станет для всех настоящим праздником, и у каждого появится 
«свое» посаженное дерево!
На территории Колыванского лесничества работники Общества 
высадили около 6000 сеянцев сосны на площади  около 1 га. В  2016 
году в Новосибирской области в рамках акции всего было посажено 
280 тысяч новых деревьев.

– Приятно, что  нефтяники принимают участие в высадке деревьев 
уже не первый год. Хочу сказать, что  восстанавливать лес  –  это   
не так-то просто, когда нужен один саженец – это полбеды, а когда 
их требуется  много – это огромный труд.  Уже  несколько  лет мы  

Подведены итоги III этапа смотра-конкурса по охране 
окружающей среды «Хрустальный ручей»: 

«Лучшей Экобригадой III этапа смотра-конкурса по охране 
окружающей среды «Хрустальный ручей» по площадным 
объектам  стала Экобригада №4 (УВП, Склад, Полигон 
ПТБО, СХПО).
«Лучшей Экобригадой III этапа смотра-конкурса по охране 
окружающей среды «Хрустальный ручей» по кустовым 
объектам  стала Экобригада №14 (ЦДНГ-2: МИНМ).
«Лучшей Экобригадой III этапа смотра-конкурса по охране 
окружающей среды «Хрустальный ручей» по линейным 
объектам»  стала Экобригада №15  (УЭиРТ№1).

»

»

Каждый год основатель памятника А.И. Бобин  на торжественном 
митинге  выступает с  проникновенной,  эмоциональной  речью.

В 2015 году Администрация Куйбышевского района объявила конкурс на 
лучший памятник воинам-односельчанам. В этой акции приняли участие 37 
памятников. По решению жюри Памятником образцового содержания  
стал 

« »
памятник-мемориал Воинам села Бергуль, погибшим в Великой 

Отечественной войне 1941 – 1945 гг. 

Коллектив частвует  во «Всероссийском дне 
посадки леса»,  и каждый раз у всех остаются только самые положительные 
эмоции.   

ОАО «ННГ» третий год  у

«Хрустальный ручей»: итоги
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все вместе делаем одно важное дело –  возрождаем лес. 
Через многие годы следующие поколения придут на это 
место и увидят его. Это, действительно, важная 
историческая миссия, – отметил Главный лесничий 
Колыванского района Олег Михайлович Агафонов, 
поблагодарив  всех участников акции.

Главный лесничий Колыванского района О.М. Агафонов и 
начальник отдела  делопроизводства и сопровождения тендеров 
Л. И. Стринадко.

Индира Мухаметшина, начальник отдела 
экологической безопасности:

–Участие в мероприятии по 
высадке деревьев уже стало 
традицией в ОАО «ННГ». В этом 
году нам удалось обогатить леса  
на 6 тыс. сеянцев на площади  
около 1 га.  Это доброе дело, 
которое объединяет всех нас в 
желании спасти и приумножить 
н а с т о я щ е е  с о к р о в и щ е –   
неповторимую природу России!

Антон Юдин, начальник отдела  ОТ, П и ПБ:

– Ежегодно десятки тысяч деревьев 
гибнут в огне пожаров по всей 
Новосибирской области. Высадка 
сеянцев накануне Всероссийского 
дня посадки леса – это самый 
минимальный вклад, который мы 
можем внести в сохранение нашей 
великой природы. Поддержка и 
забота о  «зелёных легких планеты»  
н у ж д а е т с я  н е  т о л ь к о  в  
ф и н а н с и р о в а н и и ,  к о т о р о е  
пред у смо трено  в  бюджета х  

различных уровней, но  и в трудолюбивых, любящих  
руках, которые  позволяют каждому деревцу дать самое 
ценное –  жизнь.  Я очень рад, что в ОАО «ННГ»  сложилась 
такая достойная традиция!

Алия Сиреньщикова, ведущий специалист 
отдела  экологической безопасности,  
(участвовала в мероприятии вместе с  сыном):

– После участия в высадке сеянцев у моего сына остались 
только положительные эмоции, изначально они 
ограничивались возможностью не пойти в школу, но про 
это сразу забылось, как только приехали на место.Он смог 
почувствовать свою значимость, чувство гордости за свой 
труд, вклад в развитие и сохранение природы нашей 
страны. И даже приятная усталость не повлияла на реше-

ние и в следующем году 
п о у ч а с т в о в а т ь  в о  
Всероссийской  Дне посадки 

леса
О г р о м н а я  б л а г о д а р н о с т ь  
руководству за предоставленную 
возможность в привлечении 
подрастающего поколения к 
общественному труду.

«
».

Елена Бубнова, ведущий  специалист отдела 
геологии и разработки месторождений:

– Я с большим удовольствием приняла  
участие  в этой замечательной акции. 
Понравился  сам  процесс высадки 
деревьев.  Я считаю, что этот наш 
небольшой вклад в восстановление  
природного баланса хоть на маленький 
процент, но сделал наш мир лучше. К 
сожалению, мы не всегда понимаем, что 
благами природы невозможно только 
пользоваться, их также  необходимо 
постоянно охранять, оберегать и 
помогать им восстанавливаться!

Наталья Волкова, ведущий специалист по МТО:

– Очень довольна тем, что 
приняв участие в высадке  
леса на маленьком участке 
в Колывани, я внесла свой 
посильный вклад  в общее 
дело по  озеленению  
Планеты.    В  э том  
мероприятии  я участвую 
уже второй год подряд. 
В с е г д а  п р и я т н а  
дружелюбная и радушная 
встреча лесников. Хорошая 
погода, свежий воздух,  

физический труд – способствовали созданию положительного 
эмоционального заряда и отличного настроения на долгое время.    
Надеюсь и в дальнейшем принимать участие в этом благородном 
деле!

После участия в акции «Всероссийский День посадки леса» у Петра 
Сиреньщикова появилось «своё» именное дерево.
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Экскурсия на Верх-Тарское 
месторождение
Уже второй год подряд ОАО «ННГ» организует 
ознакомительную экскурсию для жителей с. Северное. В 
мае в гостях  у нефтяников   побывала  общественная 
организация - клуб «Надежда».  
«После посещения нефтепромысла мы испытываем 
чувство гордости не только за Северный район, но и за всю 
Россию в целом. Приятно осознавать, что у нас есть 
предприятия, автоматизированные на таком высоком 
уровне. Особенно много положительных  эмоций мы 
получили  от общения с замечательными  талантливыми  
людьми – работниками месторождения»,  – поделились 
впечатлениями  экскурсанты.

Знакомство гостей с Верх-Тарским месторождением 
проходило по традиционной схеме: прогулка по вахтовому 
посёлку, посещение кустовой площадки,  на которой 
расположены добывающие скважины, а также экскурсия 
по  Центральному пункту сбора и энергокомплексу 
месторождения.

–  Я много слышала и  не раз читала о  Верх-Тарском 
месторождении, поэтому давно хотела побывать здесь, 
увидеть все своими глазами, – рассказывает одна из 
посетительниц ВТНМ. –Теперь я под большим 
впечатлением от масштабов и технологий.
Во время посещения производственных объектов 
нефтяники рассказывали чётко и доходчиво, но при этом , 
старались не упускать важных деталей,  необходимых для 
понимания процессов  технологии добычи  и подготовки 
нефти и газа.  

В этом году группа гостей состояла только из женщин. Они, в 
первую очередь,  обратили  внимание на благоустройство 
вахтового посёлка и  идеальную чистоту кругом.
«Здесь созданы все условия, чтобы люди не только хорошо 
работали, но и достойно отдыхали.  Аквариумы и цветы в 
общежитии, фонтан  –  все сделано с заботой о людях. Мы до сих 
пор под большим впечатлением,  как на болоте можно было  
отстроить такой вахтовый городок», – отметили гости во время 
прогулки по рабочему посёлку.

Завершилось мероприятие  дружеским чаепитием со вкусными 
пирогами, которые специально для этого случая были 
приготовлены в столовой Верх-Тарского месторождения. За чашкой 
чая гости обсудили увиденное и  поделились впечатлениями,  а 
принимающая сторона, в свою очередь,  поблагодарила гостей за 
визит  и подарила всем  памятные  сувениры.   Никто из участников 
экскурсии не остался равнодушным. 
Мероприятие  подарило хорошее настроение и 
заряд положительных эмоций, как нефтяникам, так и гостям, 
побывавшим  на месторождении.

на долгое время

Вахтовый посёлок ВТНМ поразил гостей благоустройством, чистотой и 
обилием зелени. 

На кустовой площадке №18 начальник ЦДНГ  М.Р. Идрисов очень 
интересно и познавательно рассказывал о технологии добычи 
нефти.

Гости Верх-Тарского нефтяного  месторождения – общественная 
организация - клуб «Надежда».  

Хозяева, как всегда, были дружелюбны и гостеприимны: ни один вопрос  
или просьба гостей не оставались без внимания.

Во время  экскурсии гости отметили красоту и масштабы ЦПС.



Юбилейные дети
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1.Вес, рост ребёнка?
2.Любимая игра/игрушка?
3.Ходит ли в садик?
4.Первое слово/фраза?
5.Первый новогодний костюм?
6.Любимое блюдо?
7.Любимое занятие?

–Всем здравствуйте! С момента нашей последней 
встречи я немного выросла и поправилась, и теперь мой 
рост – 90 см, а вес – 12,500 кг. Когда папа на работе, я 
играю с мамой в разные игры, люблю смотреть 
мультфильм «Маша и Медведь», а когда папа дома, то 
мы с ним играем в игру «World of tanks», я в танке 
штурман. Скоро я пойду в садик, и у меня появится много 
новых друзей. Я очень люблю кушать разные кашки, 
особенно, если их варит папа. Ну, вот в общем-то и все, 
что вкратце я могу рассказать о себе. До новых встреч! 

Екатерина Чернова:

Роман Сергеев:

1.Рост – 97 см, вес – 13, 500 кг.
2.Музыкальный телефон. Включит его и начинает петь, и 
танцевать.
3.Ходит в садик, со всеми играет. Как и любой мальчишка 
задирается, иногда дерётся.
4.Первое слово было  «кеке» –  конфета. Увидит конфету и 
кричит «кеке». А фраза: «Илья, уйди».  Илья – имя 
старшего брата.
5.Был тигрёнком.
6.Пельмени, конфеты, сладкое просто обожает.
7.Любит играть со старшим братом, поддерживает все его 
начинания и занятия. 

1.Рост – 88 см, вес  – 12 кг.
2.Прятки, собирать вместе с папой и старшим братом железную 
дорогу «LEGO», катать машинки и собирать различные конструкции 
машинок из конструктора, насколько только хватит полета 
фантазии.
3.Нет, но очень ждем путёвку. Утром желание поскорее одеться 
сильнее, чем у старшего брата,  чтобы того проводить в сад.
4.«Моё!!!», «Дай мне!».
5.Джентльменский: костюм тройка и бабочка.
6.Борщ и мясные блюда.
7.Катание на беговеле и дома, и на улице, катание машинок.    А 
также любое занятие, которое затевает старший брат, в котором 
Сева  всегда с  радостью  принимает  участие. 

Севастьян Романенко:

Мир детства
Как быстро летит время...  Вот и нашим 

 

«юбилейным» ребятишкам,  которые родились в   
«ННГ» с 1 по 30 июня  2014-го, в год 20-летия 
предприятия, уже исполнилось по 2 годика. О том, 
как растут и развиваются малыши, мы узнали  у их 
родителей, попросив их ответить на несколько 
вопросов. 



Наши люди
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Профессионал с сибирским 
характером
Герой этого очерка – человек большого 
трудолюбия, настойчивости и неравнодушия. 
Всегда серьезен и организован  в работе. И дело 
здесь не только в профессиональных качествах, 
огромном опыте и мощном запасе человеческих сил, 
а в  умении брать на себя ответственность и 
постоянно двигаться вперед. Представляем: Юрий 
Геннадьевич Маляревич, заместитель начальника 
цеха по добыче  нефти и газа ОАО  «ННГ». 

Работники Цеха по добыче нефти и газа   отвечают за   
эксплуатацию всех добывающих и освоение 
новых  на месторождениях  предприятия.   Работа  
сложная, даже можно сказать,  где-то экстремальная, но  в 
то же  время очень насыщенная и интересная.  Нести вахту 
приходится и днем, и ночью, не жалея ни времени,   ни сил. 

Не боится брать ответственность,  инициативный, 
организованный, харизматичный и справедливый, – так 
характеризуют Маляревича коллеги по цеху. 
Юрий пришел в «Новосибирскнефтегаз» в 1998 году  на 
должность радиста-оператора. –  Очень хорошо помню, тот 
далекий 1998 год, с которого начался мой трудовой путь. 
Кажется, что  это было совсем недавно, а если разобраться, 
то уже в прошлом веке. Словом, вся моя трудовая жизнь 
связана с «Новосибирскнефтегазом». В то время я был 
моложе, все воспринималось как-то проще и веселее, –  
рассказывает Юрий Геннадьевич. В 2004 году  итогом 
работы всего коллектива предприятия  стала добыча 
«юбилейной» миллионной тонны Верх-Тарской нефти.

 скважин 

– 

2004 год. Добыт первый миллион Верх-Тарской нефти.

В честь этого знаменательного события  благодарственными 
письмами были награждены особо отличившиеся работники,   
среди них и Юрий Геннадьевич. «За многолетний и добросовестный 
труд, высокий профессионализм, проявленную инициативу и вклад 
в добычу первого миллиона Верх-Тарской  нефти», –  звучали 
слова благодарности. 

– По поводу первого миллиона могу сказать честно: мы просто 
делали своё дело, а подсчётов и расчётов не вели, это больше по 
геологической части,  но  то благодарственное письмо я очень 
хорошо запомнил –  это  моя первая награда в 
«Новосибирскнефтегазе», – делится впечатлениями Маляревич. –  
У нефтяников трудовая жизнь насыщенная и интересная, поэтому 
рассказать и вспомнить есть о чём,  –  продолжает Юрий 
Геннадьевич,   –   2000-й  – год  бурного развития 
«Новосибирскнефтегаза».  
Началось эксплуатационное бурение, строительство и ввод новых 
объектов, дорог – для нас  все это было впервые. Мы 
профессионально росли и развивались вместе с нашим 
предприятием. В это время, наконец,  стала регулярно 
выплачиваться зарплата.  До этого   мы переживали очень 
сложные  времена,  денег  нам   не платили  8 месяцев, работали за 
цифры в  ведомости, разве только продукты на базе в Куйбышеве 
выдавали, чтобы, как говорится,  нефтяники «ноги не протянули».    
–   В 2001 году  активно начала развиваться  «социалка». На 
предприятии стали зарождаться замечательные традиции, которые 
сохранились по сей день: отмечать   праздники, награждать 
лучших в своем деле, проводить конкурсы профессионального 
мастерства.  В тот момент мы почувствовали, что жизнь 
налаживается. Появилась уверенность в правильном выборе 
профессии и   завтрашнем дне.
На промысле жили одной дружной крепкой семьёй. В то время не 
было еще деления на транспортников, энергетиков, «добычников» 
и «подготовщиков»  –   всё делали вместе.

Присвоение  почётного  звания  Ветеран  Открытого  общества  
«Новосибирскнефтегаз»  и вручение Почётного золотого знака за многолетний и 
плодотворный труд  Ю.Г. Маляревичу, 2014 год.

Как известно, время диктует свои правила. На дворе уже 2016-й… 
Изменилась оргструктура предприятия, методы и подходы  в 
работе, усовершенствовались многие технологические  процессы, 
и  только  нужные  люди   остались те же, которые по - прежнему 
продолжают   добросовестно делать своё дело….
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Будьте здоровы!

Болезни лета 
Сегодня консультант рубрики «Будьте здоровы!»  
Галина Николаевна Евсеева, врач-терапевт высшей 
категории здравпункта Верх-Тарского нефтяного 
месторождения, сотрудник медицинского центра 
«Астра – Мед» рассказывает, какие неприятности 
способны нас  подстерегать летом. 

– Лето – время года, 
отличающееся  обилием 
солнца и тепла. В эту 
пору многие получают 
возможность отдохнуть 
о т  х р о н и ч е с к и х  
болезней ,  которые  
д о с т а в л я ю т  
неприятности в другое 
в р е м я .  С о л н е ч н а я  
энергия способствует 
увеличению радости и 
уменьшению стрессов. 
Однако существует ряд 
опасностей, которые 

подстерегают нас в это замечательное время года.
Прежде всего, лето –  это  сезон покуса и наползания 
клеща. В средствах массовой информации очень много 
разнообразных сведений по клещевому энцефалиту, но 
основное желательно знать всем.

Заболеваемость 
клещевым 
энцефалитом в 
Новосибирской 
области  
превышает 
среднероссийский 
уровень в 2,2 – 2,5 
раза.

Не все клещи носители вируса: среднестатистисческие цифры 
по региону 1  на 1000.

Есть клещи, являющиеся носителями микроорганизмов 
«бореллий», вызывающих болезнь Лайма (или бореллиоз). 
Болезнь Лайма относится к медленно прогрессирующим 
инфекциям, приводящим через 15-20 лет к дегенеративным 
изменениям опорно-двигательной системы. Болезнь не 
угрожает жизни, вакцины от боррелий нет, признак покуса –  
красное пятно в месте удаления клеща в диаметре 2-5 см. Пятно 
может  увеличиваться до 10-20 см в  диаметре. Форма пятна 
круглая, овальная, иногда неправильная. Через некоторое время 
образуется возвышенная наружная кайма интенсивно красного 
цвета. Центр пятна приобретает синюшный или белый цвет. 
Пятно приобретает вид бублика, формируется корочка, рубец. 
При обнаружении такого пятна обратитесь к инфекционисту 
или участковому терапевту по месту жительства.
В  ОАО «ННГ» на сегодняшний день вакцинопрофилактика 
клещевого энцефалита проведена, практически, на 100%. 

Также в летний период мы 
настоятельно рекомендуем 
и з б е г а т ь  п е р е г р е в а н и я  
организма. Трудно переносят 
жару и солнце люди старше 45 
лет,  а также те, кто  страдает 
артериальной гипертензией,

ишемической болезнью сердца и  имеет избыточную массу тела.
Основные профилактические меры против теплового удара:  
ежедневный душ и употребление  большого количества жидкости. 
Душ очищает все выводные протоки кожных желез,  благодаря 
чему  кожа активно дышит, а приём  воды  усиливает  
потоотделение, а значит, и охлаждение тела естественным путем.
Если вы страдаете сердечно-сосудистыми заболеваниями, знаете о 
своей патологии и давно принимаете лекарства, заезжая на вахту, 
обязательно возьмите с собой  все необходимые препараты для 
базисной терапии.
Любите себя и будьте здоровы!

В свободное время

Волшебная живопись 

– Мечты, мечты… А, 
знаешь, они же имеют 
свойство сбываться, было 
бы намерение, – начала 
н а ш у  б е с е д у  А л и я  
Сиреньщикова, ведущий
с п е ц и а л и с т  о т д е л а  
э к о л о г и ч е с к о й  

безопасности.    Мечта, 
которой я была предана с 
5 -летне го  возраста ,  
осуществилась спустя

– 

школу, которой было отдано предпочтение, с 
художественной.  Но это не мешало рисовать на полях не 
только своих школьных тетрадей, но и одноклассников. Это 
были в основном черно-белые зарисовки – импровизации. 
«Шедевры» порой перемещались и на стены (с рождением 
сына – на обоях в детской комнате появились мультяшные 
персонажи). А хотелось «чего-то такогооооо», не зная чего. 
В июле 2015 года мне представилась возможность 
попробовать масляные краски на холсте и спустя несколько 
часов удовольствия получилась ……. КАРТИНА! Душа 
успокоилась – вот оказывается  чего хотелось-то,  –  
улыбается Алия. 

 г. Усть-Илимск, г. Новосибирск и г. Санкт-Петербург. 

Определенное направление, 
стиль, предпочтения пока 
еще не сформировались – 
удовольствие доставляет 
сам творческий процесс, 
смешивание красок до 
п о л у ч е н и я  ж е л а е м ы х  
о т т е н к о в .  Н а  д н я х  
попробовала рисование на 
воде с переводом на ткань 
(ЭБРУ), в итоге – готовый 
платок.
Завораживающий процесс. 
С ы н  п о д д е р ж а л  м о ё  
у в л е ч е н и е ,  и н о г д а  
составляет мне компанию. 
Его рисование началось с 
«детских мастер-классов», 
хватило на две картины – 
теперь ходит только на 
«взрослые картины»,  –  
делится героиня нашего
очерка. Шелковый платок,  

– изысканный аксессуар к любому 
наряду.

 расписанный руками 
сына,

Продолжение  на 8 странице 

«….дцать» лет. Во время моего детства мне не 
представлялось возможным совмещать музыкальную

– На сегодняшний день маслом написано пятнадцать картин, дома 
только четыре, остальные, в качестве презентов, разъехались в 
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Работа Алии  в загадочном стиле «этника».

Эта  картина Алии заставляет  
размышлять о красоте привычных 
взгляду вещей. 

В общем, Мечтайте, Творите, Живите! И ни при каких обстоятельствах не отказывайтесь от своей мечты!
Мы от всей души желаем Алие неиссякаемого вдохновения и удовольствия от творческого процесса!  Пусть из-
под твоей кисти выходят настоящие произведения искусства!

Конкурс

Главный редактор – Анастасия Степанова.

Эта композиция, написанная Алиёй, поражает 
яркостью цветовой природной палитры.

УЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ СВОИХ КОЛЛЕГ ПО ДЕТСКИМ 
ФОТОГРАФИЯМ?

В прошлом номере нашим читателям предлагалось по детским фотографиям узнать своих 
очаровательных  коллег- ,  теперь же Вашему вниманию представлены фото сильной 
половины человечества.

Ответы принимаются на электронный адрес:  в течение трёх дней  после 
выхода газеты. Первым пятерым отгадавшим – брелоки с логотипом ОАО «ННГ».

девушек

 StepanovaAS@novng.ru
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